

ABSTRAK

Rika Aprima Deli : Indikator Penetapan Besarnya Uang Kuliah Tunggal Mahasiswa FMIPA Universitas Negeri Padang Menggunakan Analisis CHAID

Uang kuliah tunggal merupakan sebagian biaya kuliah yang ditanggung setiap mahasiswa berdasarkan kemampuan ekonomi orang tuanya. Salah satu upaya yang dapat dilakukan pemerintah untuk meringankan beban mahasiswa baru yang masuk perguruan tinggi khususnya bagi mahasiswa yang kurang mampu dari segi ekonominya adalah dengan sistem pembayaran uang kuliah tunggal. Berdasarkan beberapa perguruan tinggi di Indonesia, seperti Universitas Diponegoro, Universitas Andalas, Universitas Sumatera Utara, Universitas Sriwijaya, dan Universitas Negeri Padang penetapan uang kuliah tunggal dapat dilihat dari indikator penghasilan ayah, penghasilan ibu, pekerjaan ayah, pekerjaan ibu, sumber air, sumber listrik, jumlah tanggungan orang tua, rumah tempat tinggal keluarga/orang tua/wali, luas bangunan rumah tempat tinggal, luas tanah rumah tempat tinggal, tagihan PBB, pajak mobil, jumlah mobil, pajak sepeda motor, dan jumlah sepeda motor. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah apa indikator penetapan besarnya uang kuliah tunggal mahasiswa FMIPA Universitas Negeri Padang menggunakan analisis CHAID.

Penelitian ini adalah penelitian survey menggunakan analisis CHAID. Populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa FMIPA UNP angkatan 2013 kecuali bidik misi. Sampel penelitian ini berjumlah sebanyak 85 mahasiswa menggunakan teknik *proporsional random sampling*. Instrumen yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuesioner. Variabel terikat penelitian ini adalah kategori uang kuliah tunggal, sedangkan variabel bebasnya penghasilan ayah, penghasilan ibu, pekerjaan ayah, pekerjaan ibu, sumber air, sumber listrik, jumlah tanggungan orang tua, rumah tempat tinggal keluarga/orang tua/wali, luas bangunan rumah tempat tinggal, luas tanah rumah tempat tinggal, tagihan PBB, pajak mobil, jumlah mobil, pajak sepeda motor, dan jumlah sepeda motor.

Hasil penelitian menunjukkan ada dua indikator yang paling erat kaitannya dalam penetapan uang kuliah tunggal yaitu pekerjaan ibu dan penghasilan ayah. Jadi dapat disimpulkan bahwa indikator yang paling menentukan dalam penetapan besarnya uang kuliah tunggal mahasiswa angkatan 2013 FMIPA Universitas Negeri Padang adalah pekerjaan ibu dan penghasilan ayah.